

Nord-Dauphiné

CREYS-MÉPIEU

La fibre optique est en cours de déploiement dans le village



Les travaux en cours à Creys. C'est sur ce type de terminaison que les brins du câble principal sont répartis avant d'être acheminés un par un vers les utilisateurs.

Malgré le confinement, le déploiement de la fibre optique a continué et l'installation se poursuit dans la commune de Creys-Mépieu. Le Département finance ce déploiement qui permettra aux abonnés de goûter à des connexions internet fluides et rapides, d'autant plus recherchées que le télétravail se généralise. Trois hameaux sont déjà desservis par les lignes principales qui ont nécessité d'ouvrir des tranchées le long des routes : Creys, Pusigneu et Daleigneu. Il reste à amener la fibre jusqu'aux autres hameaux de la commune, et à effectuer un travail de fourmi : brancher les particuliers un par un, car la fibre ira jusqu'aux utilisateurs. Pour le délai, il faudra tout de même patienter jusqu'à 2021 avant de pouvoir souscrire aux premiers abonnements.



C'est sur ce type de terminaison que les brins du câble principal sont répartis avant d'être acheminés un par un vers les utilisateurs. Photo Le DL /Suzanne BERGER